

El Eldense cuenta con 17 tornos

10/09/2024



Desde su fundación en 1921, el CD Eldense no había contado con un estadio con tornos, molinetes o torniquetes para controlar el acceso de los aficionados a cualquiera de los cuatro recintos públicos que ha tenido Elda (El Parque (1923-1964), Imperio (1939-1941), Municipal (1964-2012) y Nuevo Pepico Amat (2012...)).

El último ascenso del Deportivo a Segunda División (2023) vino rodeado por requerimientos de LaLiga de Fútbol Profesional, una regulación que nunca antes conoció el club más antiguo de la provincia de Alicante.

Obligatoriedad de jugar en césped natural, luz artificial más potente para televisar partidos a cualquier hora del

día o ampliar el aforo del Nuevo Pepico Amat fueron requisitos ineludibles en el retorno azulgrana a la categoría de plata, algo que no conoció en sus dos ascensos anteriores (1956 y 1962) cuando entonces jugaba de local en el vetusto Campo de Deportes El Parque (1923-1964).

Sin embargo, faltaban por llegar a Elda las máquinas para controlar el acceso de aficionados a sus asientos, una herramienta que ya fue utilizada el 1 y 8 de septiembre en los partidos Eldense-Cartagena (1-2) y Eldense-Almería (1-0).



Imagen de uno de los tornos instalados en el Nuevo Pepico Amat | A. J.

LaLiga envió 17 tornos al Nuevo Pepico Amat, quedando distribuidos así: uno en la puerta número 2, tres en tribuna, dos en el fondo norte, cuatro en grada general alta, tres en general baja, dos en el fondo sur visitante y otros dos en el fondo sur local.

Todo comenzó en Glasgow

De 1921 a 2024 han pasado 103 años en los que el Eldense no había contado con los tornos, un método controlador habitual en los principales estadios y cuyo origen surgió en Escocia cuando se inauguró el legendario Hampden Park de Glasgow (1903). Allí se habilitaron molinetes de acceso, se crearon las primeras cabinas de prensa para los reporteros y se habilitó un aparcamiento para los vehículos junto al estadio escocés.

De ayer a hoy

El Eldense ha cambiado su fisonomía desde su transformación en SAD (2021). Lejos quedan aquellos años de penuria económica como la que vivió la entidad cuando a muy pocos les interesaba un Deportivo sin presidente, quedando el club en manos de los jugadores azulgranas.

Hace 25 años, en lugar de tornos para acceder al antiguo Pepico Amat, se colocó un envase de cartón custodiado por Francisco Rico, el popular "Tope", como puede apreciarse en la fotografía captada el sábado 11 de diciembre de 1999, cuando el Eldense se midió al Foyos, el precio de la entrada era una aportación voluntaria y sólo asistieron 600 personas, aunque por lo menos venció el Deportivo (1-0), gol de Pablo Rico, de penalti.



El Tope en la puerta de acceso al antiguo Pepico Amat. (11-12-1999) Cruces-Ernes.